
Auswertung der Umfrage des Jugendausschusses zur Fortsetzung des 

Spielbetriebes ab 01.01.2022 

 

Wir vom Jugendausschuss bedanken uns recht herzlich für die Teilnahme an der 

Umfrage, ob der Kinder- und Jugendspielbetrieb ab Januar 2022 wieder aufgenommen 

werden soll.  

Vorrangig ging es um die Wiederaufnahme des Spielbetriebs, ob Training zurzeit 

möglich ist und ob sich Testzentren in der Nähe befinden.  

Anbei die Ergebnisse: 

 

 

 

 

 

Wir konnten sehr viel aus Euren Anmerkungen mitnehmen, so dass wir diese nach 

Möglichkeit in die Planung der Wiederaufnahme berücksichtigen werden. 

Mit sportlichen Grüßen 

 

gez. Stefanie Müller 
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